

2015-06-17 | Pressemeldung | Österreich | Logistik

Neuzulassungen im Mai 2015: Kfz -3,0%

Im Mai 2015 wurden laut aktuellen Daten von Statistik Austria 35.714 Kraftfahrzeuge (Kfz) neu zum Verkehr zugelassen, um 3,0% weniger als im Mai 2014 und um 15,3% weniger als im April 2015. Die Zahl der Neuzulassungen von Personenkraftwagen (Pkw; 26.517 St $\frac{1}{4}$ ck) nahm gegenüber Mai 2014 um 1,7% ab. Der Anteil von Pkw an den gesamten Neuzulassungen betrug 74,2%.

Der Nutzfahrzeugmarkt verzeichnete weniger Neuzulassungen bei land- und forstwirtschaftlichen Zugmaschinen (-15,5%), Sattelzugfahrzeugen (-7,8%), Lastkraftwagen (Lkw) der Kl. N1 (-2,8%) und Lkw der Kl. N3 (-1,9%). Nur bei Lkw der Kl. N2 wurden mehr Fahrzeuge neugelassen (+6,3% oder 3 St $\frac{1}{4}$ ck).

Bei Zweirädern wurden mehr Motorräder (+5,4%), aber weniger Motorfahrräder (-18,5%) und Leichtmotorräder (-6,3%) neu zugelassen.

Quelle: http://www.statistik.at/web_de/presse/102706.html